

## COUSANCE

# La bourse des P'tits Montagnards a attiré du monde

La traditionnelle bourse de puériculture et vêtements (enfants et adultes) organisée par l'association des parents d'élèves de l'école de Cousance les P'tits Montagnards qui s'est tenue dimanche 2 avril a été un véritable succès. Avec 39 exposants, les nombreux visiteurs qui ont parcouru les allées du gymnase ont eu un large choix. Pour Aline Poulet, la présidente de l'association : « C'est un beau succès et nous nous projetons désormais vers la prochaine manifestation qui sera la kermesse de l'école le vendredi 9 juin après le spectacle de l'école. »

Plus d'infos : Facebook les Ptits Montagnards



**De nombreux visiteurs se sont succédé tout au long de la journée.** Photo DR